



León, 28 de septiembre de 2016

El PSOE recalca la inoportunidad de la obra de la calle Astorga y pide actuaciones globales

- **García Copete destaca que generará graves problemas de tráfico y se dañará con el soterramiento**
- **El Grupo Socialista reclama “un proyecto global de actuaciones urbanísticas y no una suma de parches sin criterio”**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León recalca la inoportunidad de acometer ahora la obra de reforma de la calle Astorga sin tener finalmente definido el proyecto de la integración ferroviaria. “Cualquier obra que se realice generará graves problemas de tráfico en la zona y puede, además, ser dañada por las obras de integración”, explicó el concejal Luis Miguel García Copete.

El edil socialista puso de manifiesto en la última reunión de la Comisión de Urbanismo su apoyo a esta reurbanización pero rechazó el momento por la mala elección del calendario.

García Copete reiteró lo poco oportuno que resulta ejecutar las obras de remodelación de la calle Astorga al mismo tiempo en el que previsiblemente se ejecutará el soterramiento del ferrocarril, obra que implicará necesariamente cortes de tráfico en la avenida del doctor Fleming y en la prolongación de Ordoño II. Podemos encontrarnos con una situación de caos absoluto como está ocurriendo ahora con la Ronda Este, unas obras sin itinerarios alternativos, u ocurre siempre con el plan de asfaltado.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El representante del PSOE apuntó que las obras del soterramiento supondrán el movimiento de maquinaria pesada que puede dañar la nueva urbanización y no parece razonable ni aconsejable renovar el firme de una calle para que a continuación sufra desperfectos como consecuencia del paso de este tipo de maquinaria.

Para el Grupo Socialista es necesario realizar un calendario lógico de obras en la ciudad y no ir actuando al capricho del alcalde. "Denunciamos hace días la falta de criterio en las políticas de movilidad urbana del PP, éste es un ejemplo más. No parece razonable acometer esta obra sin tener definido totalmente el proyecto del soterramiento y sin haber desarrollado siquiera el proyecto de urbanización de Ordoño II que, entendemos, debería también conjugararse con las actuaciones urbanísticas actuales para hacer un proyecto global de urbanismo sostenible, no una suma de parches sin criterio", recalcó el edil del PSOE.